

PV-Zürich

Sektionsreise, Mittwoch, 25. Juni 2025

Beat Schneiter: Dieses Jahr machten wir eine Aare Schifffahrt von Solothurn nach Biel. Pünktlich um 9:04 Uhr fuhren 45 Mitglieder mit dem IC5 nach Solothurn. Nach der Ankunft ging es zu Fuss zum Bistro des Berufs-Bildungszentrum Solothurn-Grenchen, wo wir Kaffee und Gipfeli konsumierten. Da sich unsere MS Rousseau erst um 12:10 Uhr in Bewegung Richtung Biel setzte, besuchten noch einige Mitglieder die Kathedrale der Stadt Solothurn. Bei schönem und heissem Wetter (ca. 32°C) genossen wir im klimatisierten Restaurant das feine Mittagessen. Nebst dem Essen bewunderten wir auch die Storchennester in Altreu (soweit vom Schiff sichtbar), die alte Holzbrücke bei Büren an der Aare und natürlich die Juraumgebung. Um 15:45 Uhr gings, mit zufriedenen Gesichtern, zurück nach Hause. Herzlichen Dank an unseren Vizepräsidenten Hugo Eisenbart, für die bestens organisierte Reise.